

## Danramil 04/Dempet Hadiri Pengajian Maulid Nabi Desa Karangrejo Bersama Gus Miftah

Agung widodo - [DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 24, 2024 - 08:07



*Danramil 04/Dempet Kodim 0716/Demak Lettu Inf Irwandi bersama jajaran Forkopincam Kecamatan Dempet menghadiri Pengajian Akbar dalam rangka Maulid Nabi Muhammad SAW Tahun 2024 M/1445 H*

DEMAK - Danramil 04/Dempet Kodim 0716/Demak Lettu Inf Irwandi bersama jajaran Forkopincam Kecamatan Dempet menghadiri Pengajian Akbar dalam rangka Maulid Nabi Muhammad SAW Tahun 2024 M/1445 H Desa Karangrejo, Kecamatan Dempet, Senin (23/09/24) malam.

Acara yang digelar di Dukuh Truko ini dihadiri Bupati Demak dr. Hj.Estianah, S.E., jajaran Forkopincam Kecamatan Dempet, Kepala Desa Karangrejo H. Ahmadi beserta perangkat desa, tokoh agama, tokoh masyarakat, Bhabinkamtibmas Aipda Abdul Azis dan Babinsa Sertu Herling.

Pembacaan Ayat-ayat Suci Alqur'an mengawali acara pengajian akbar kali ini. Dilanjutkan dengan tahlilan dan maulidan. Dengan diiringi qosidah El-Muna dari Semarang dan mauidloh hasanah KH. Miftah Maulana Habiburrahman atau yang sering dipanggil Gus Miftah dari Jogjakarta.

Sebelum acara dimulai, Danramil Lettu Inf Irwandi meminta kepada jamaah untuk tetap tenang dan menjaga kondusifitas acara, sehingga acara yang bertajuk, "Mari kita tanamkan keteladanan Nabi Muhammad SAW, untuk mencapai kebahagiaan dunia dan akherat" ini berjalan dengan aman dan lancar.

"Kami imbau kepada jamaah untuk tidak berdesak-desakan, tetap tenang dan mengikuti pengajian dengan menjaga kondusifitas. Sehingga acara dapat berjalan lancar. Semoga para jamaah nanti dapat mengambil intisari dari mauidloh hasanah yang akan disampaikan oleh Gus Miftah," tegasnya.

Ribuan jamaah memadati pengajian ini. Mereka datang tak hanya dari wilayah Kabupaten Demak saja, melainkan dari berbagai wilayah yang ada disekitar Kabupaten Demak. Acara tersebut juga mendapat pengamanan dari anggota Koramil 04/Dempet, Polres Demak, Satlinmas dan Banser. (Pendim0716).